
Réunion du Conseil Municipal du 27 juin 2013 
 

 

Présents : Jean CRESPIN, maire de Gençay en qualité de Président de séance.  

Jean BERGER, Martine BIAIS, François BOCK, Guy BOUCHET, Jacques  DEMELLIER, 
Robert DENIS, Claude FERRON, Annie FULIGNI, Francis GUICHARD, Monique 
GUILLEMINAUD, Valérie HABERBUSCH, Bernard HIPPEAU, Arnaud LELONG, Dominique 
NEVEUX, Christelle PINEAU 

Absents excusés avec pouvoir : Jacques ELIAS (procuration transmise à Guy BOUCHET) 

Absents excusés : Jean Jacques CHEVRIER, François GUYOT  

 

1 – Réception de Monsieur JULIEN, Président du directoire de SERGIES. 

• Monsieur JULIEN  présente les activités de SERGIES : Société d’Economie  Mixte 
Locale chargée de développer la production d’électricité à partir d’énergies 
renouvelables. 

• Pour le compte de la Communauté de communes, SERGIES installe des bâtiments 
avec toitures photovoltaïques. L’exploitation est confiée à SOREGIES. 

• La Communauté de communes deviendra à terme (après 30 ans)  propriétaire des 
bâtiments.  

• En 2012, la filière a composé avec la baisse trimestrielle d’environ 10% des tarifs de 
l’obligation d’achat, bien au-delà de la baisse des coûts des installations. 

En conséquence, Monsieur JULIEN nous demande à être exonéré de la T.L.E. 
(4200 € par bâtiment) ce qui représente un coût de 140€/an.  

Après le départ de Monsieur JULIEN, les membres du conseil municipal ont procédé à 
un vote à main levée pour le maintien de la T.L.E. ou pour son exonération. 

Pour le maintien de la T.L.E. : unanimité des membres présents moins une voix 
(Valérie HABERBUSCH) 

 2 – Approbation du compte rendu du conseil du 30 mai 2013. 

• Les membres du conseil présents avec ou sans procuration ont approuvé le 
compte rendu. 

 3 – Réunions et manifestations prévues au cours de l’été 2013. 

• Agenda joint en annexe. 

4 -  Informations municipales. 

• Travaux en cours. 

 4. 1 - Gendarmerie : reprise des travaux de voirie de la Grande Borne : 
aménagement de la chaussée et des abords.  

 4. 2 -  Assainissement et eau potable : route de Confolens : travaux en cours. 

 4. 3 - Voirie communale : prévision des travaux fin juin.   

 4. 4 - Projet  Ecoles : remise de la pré-étude en novembre par Madame MATHIAU, 
chargée de mission à l’Agence Technique Départementale. 



 4 .5 - Maison de santé : transmission de la convention pour approbation. Monsieur 
LERON (A.T.D.) devrait être en mesure  de nous communiquer une évaluation du loyer 
(€/m²). 

 4.6 - Reforme des rythmes scolaires : 

Besoins de financement en année pleine : il convient de réserver une ligne de crédit de 2500 
€ pour assurer le fonctionnement du premier trimestre de l’année scolaire 2013/2014. Cette 
somme s’ajoute à la dotation d’amorçage du S.D.E. de 50 € par élève versée par l’Etat. 

Les membres du conseil suivent à l’unanimité des membres du conseil présents les 
recommandations du maire et lui demandent de créditer une ligne de dépense de 2500 
€ pour assurer les besoins financiers du premier trimestre.  
 

5 – Délibérations. 

 5. 1 – Convention club de football. 

Entre la ville de Gençay et l’association « Entente Saint Maurice-Gençay ». Après avoir pris 
connaissance de la convention de la mise à disposition des terrains de foot et équipements 
sportifs de Gençay,  

Le conseil municipal à l’unanimité des membres présents valide les termes de la 
convention et charge le maire pour la commune de bien vouloir la signer.  

 5. 2 – Vente du pavillon rue St Avold n° 16. 

Monsieur le maire informe le conseil municipal du souhait de madame SAVY Delphine, 
d’acquérir la maison d’habitation sise 16, rue de St Avold. 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal accepte de vendre ce pavillon de type F4 
au prix de 96000 € et charge le maire de signer les documents nécessaires pour 
procéder à la vente. 

 5. 3 – Avenant chemin de la Grande Borne. 

Avenant : modification intégrant au bordereau des prix celui du m² de traitement de la terre 
du chemin de la Grande Borne. 

Les membres du conseil présents, après avoir pris connaissance des modifications, 
valident les termes de l’avenant et demandent au maire de bien vouloir signer le 
document modifié. 

 5. 4 – Fin d’un contrat CAE. Renouvellement par un contrat d’avenir 

Le maire informe le Conseil municipal de la fin d’un contrat CAE fin juillet. (22 
heures/semaine prises en charge par l’Etat). La personne concernée par ce contrat entrant 
dans les critères d’un contrat d’avenir, il propose au Conseil de ne pas renouveler le CAE et 
de la recruter en contrat d’avenir (35 heures par semaine prises en charge à 75% du salaire 
brut par l’Etat). 

Après délibération, les membres présents du conseil municipal suivent la proposition 
du maire et le chargent de prendre toutes les mesures nécessaires à la réalisation du 
contrat d’avenir. 

 5. 5 – Convention SOCOTEC. 

Avenant au contrat en cours : il convient d’ajouter à ce contrat la visite de sécurité de la salle 
des fêtes et du cinéma. 



Le conseil municipal demande au maire de bien vouloir signer l’avenant à la 
convention liant SOCOTEC à la mairie de Gençay. 

 5.6 – Cotisation association sécheresse 86. 

L’Association  Départementale  Sécheresse 86 aide dans leurs démarches les sinistrés des 
sécheresses depuis 2003. L’association sollicite une aide financière de 80 € pour l’exercice 
2013/2014. 

Les membres du conseil, après concertation donnent leur accord et chargent le maire 
de créditer la ligne « subvention aux associations » de la  somme de 80 €. 

6 – Autres informations. 

 6. 1 - Modalités de l’éclairage public. 
Circulaire du 5 juin 2013 relative à l’éclairage nocturne des bâtiments non résidentiels afin de 
limiter les nuisances lumineuses et les consommations d’énergie. Eclairage interdit entre 
minuit et 7 h00 du matin. 
 
 6. 2 - Rapport sur le prix et la qualité de l’assainissement non collectif. 
Document  consultable en mairie. 
 
 6. 3 - Courrier de remerciement de la ligue contre le cancer. 
Monsieur le maire informe les conseillers municipaux de la réception d’une correspondance 
de la ligue contre le Cancer, suite à l’accueil de M.  Guy Amalfitano. 
 
7 – Questions diverses. 
    
Informations : Collège : 511 élèves sont inscrits pour la prochaine rentrée scolaire. 
 
       

L’ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin à 22 h 15.  

Prochain conseil municipal : jeudi 05 septembre 2013 à 20 h 30. 

 
                                                                                    B.HIPPEAU 

 


